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jorcayo conducto se pasarán á los editores de tos mencionados
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Parte oficial dad niel valor necesario para modificarlo
en el sentido propuesto.

miento y Reemplazo del Ejército», de que
son autores D. Juan Lorente y D. Antonio
Saborido.

Superiora de la Inclusa, solicitando igual
autorización para que la Hermana Sor Isa-
bel Puente pueda tomar las aguas de Urbe-
ruaga.de Ubilla.

S. M.elRey Don Alfonso XIII(q. D.g.),
S. M.la Reina Doña Victoria Eugenia y

Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias
é Infantes, continúan sin novedad en su im-
portante salud.

El señor Soria dice que ha oído con ver-
dadera complacencia las manifestaciones
hechas en favor de la clemencia, y -añade
que no son pertinentes en este momento,

yque en todo caso debieron hacerse en la
sesión pasada, cuando se discutió el dicta-
men, antes de tomar elacuerdo que se adop-
tó, porque estaba perfectamente demostra-
do el hecho que se imputa al ordenanza de
que se trata.

Desestimar la instancia del' Oficial de la
clase de primeros D. Tomás Revilla, solici-
tando se desestimase la pretensión de Don
Eduardo Barrón, referente al lugar que de-
bían ocupar en el escalafón, y que se esté á
lo acordado por la Diputación en sesión de
12 de Junio último.

Imponer al contratista de suministro de
leche la multa del 2 por 100 del importe
del suministro, por la mala calidad del ar-
tículo suministrado al Hospicio.De igual beneficio disfrutan las demás

personas de la Augusta Real Familia. Se da .cuenta del dictamen proponiendo
acceder á lo solicitado por el Sr. Revilla, y
que se haga constar en su expediente per-
sonal los servicios prestados á laDiputación
como Jefe de la sección de Gobernación y
Censo, expresando el tiempo de su dura-
ción y el hecho de no haber percibido emo-
lumento alguno.

Diputación provincial ídem la del Oficial de la clase de quintos
Don José Oliver, solicitando ser sustituido
en el cargo, en tanto dure' la enfermedad
que viene padeciendo, por un hijo que tie-
ne de veintidós años, con suficiencia bastante
para desempeñar el cargo.

DE MADRID El señor Montoya rectifica, insistiendo
en su petición, sin entrar en el fondo del

Sesión de 17 de Julio de 1912 asunto

Abierta la sesión á las once y quince mi-
nutos de la mañana, presidida por el exce-

lentísimo señorD. Alfonso Díaz Agero(Presi-
dente), con asistencia de los señores Ló-
pez Olías (Diputado Secretario), Richi (Di
putado Secretario accidental), Baños, Borra-
lio,Caballero, Cernuda, Chavarri, Fernán-
dez y Fernández, Fernández Morales, Frei-
ré, García Albertos, García Fernández,
Garvia, Goitia, Heredia, Larroca, Leyva,
Conde de Limpias, Mendaro, Montoya, Pé-
rez Magnín, Prida, Sanz Matamoros, Senra
y Soria, se da lectura del acta de la an-

Elseñor Presidente dice que sólo ha per-
mitido que usaran de la palabra sobre este

asunto los señores Montoya y García Al-
bertos á los efectos de que constaran en
acta sus manifestaciones, toda vez que no

Elevar al excelentísimo señor Ministro de
la Gobernación, conel informe emitido por
el Negociado, el recurso interpuesto por el
Oficial de la clase de segundos Don Martín
López de Varó contra acuerdo de la Dipu-
tación que concedió derecho á Don José
Latorre para figurar en el escalafón con el

Elseñor Leyva pregunta á la Comisión
si pueden pedir lo mismo que solicita el
señor Revilla todos los empleados. que se
encuentren en análogas condiciones, y pide
se aclare si dicho señor tiene derecho á per-
ciiiralguna indemnización por la interini-
dad que desempeña, toda vez que parece
alegar como título el no haber percibido
emolumento alguno, entendiendo que sino
tiene tal derecho, huelga la indicación.

presentes al aprobarse el dicta-
1en la sesión anterior, pudiendo, si quie-

ren presentar alguna proposición ó moción
sobre este asunto, hacerlo en la hora de

__Á

número anterior al señor Varó
ruegos y preguntas.

Queda aprobada el acta

Conceder un mes de licencia, por enfer-
mo, al Portero mayor, D. José Castillejos.

Declarar cesante, por abandono de ser-
vicio, al alumno interno D. Víctor Benito
A'llón.

\u25a0 Elseñor Conde de Limpias dice que el
señor Revilla viene desempeñando hace
muchos años la Jefatura de la sección de

DESPACHO ORDINARIO

La Diputación quedó enterada de una
comunicación del Decano del Cuerpo Mé-
dico-Farmacéutico participando haber sido
extinguida en el Hospicio y Asilo Zorrilla

la epidemia de sarampión, y haberse prac-
ticado en dichos Establecimientos las co-

rrespondientes desinfecciones.
Igualmente qiedó enterada de la Real

orden del Ministerio de la Gobernación de-

clarando su incompetencia para resolver el
recurso de Doña Dolores del Fresno contra

resolución de la Diputación desestimando
la reclamación de abono de intereses for-
mulada por la recurrente.

terior.

El señor Montoya manifiesta que ha visto
por la lectura del acta que se había pro-
puesta la cesantía del Ordenanza Vivas, y
antes de que se apruebe aquélla y,por tan-

to, se confirme tal acuerdo, ruega á los jue-
ces instructoras del expediente rebajen la

pena impuesta, en atención á que es extra-

ordinariamente dura la que se aplica Hace

este ruego par no haber podido asistir á la
sesión pasada.

Admitir la dimisión presentada por el
ídem íd. D.Samuel de las Heras.

Gobernación, que es de mucha importan-
cia, y que habiéndose dirigido á la Comi-
sión pidiendo se hicieran constar los servi-Proponiendo se autorice por el señor

Gobernador al Ayunt .miento de esta Corte
para suspender la aplicación del acuerdo de
aquél reformando elart. 644 de las Orde-
nanzas municipales, referente á la altura de
los edificios en construcción, ínterin se sub-
sana una dificultad expuesta por los Arqui-
tectos municipales, excitando el celo del
Ayuntamiento para que lo verifique en un
piazó prudencial.

cios que prestaba en un cargo superior al
suyo, la Comisión no ha tenido inconve-
niente en acceder á ello, porque no consti-

tuye ninguna carga para la Diputación y
puede redundar en beneficio del empleado
en torma de recompensa á los múltiples
servicios que viene prestando

Termina maniíestando q e el reglamen-
El señor García Albertos dice que tam-

poco pudo asistir á la sesión y se adhiere á

lo expuesto por el señor Montoya. No dis-
cute si está bien ó mal tomado el acuerdo,

pues entiende que la Comisión especial y la

Diputación han obrado como siempre, con
espíritu de justicia. Por esto mismo cree

que la Diputación debe ser algo misericor-
diosa y rebajar lapena impuesta, ya que los
hechos no deben quedar impunes.

to no autoriza gratificación ni sueldo su-

plementario de ninguna especie, y que la
Comisión tendrá mucho gusto en hacer
constar en la hoja de servicios de los em-
pleados que lo soliciten los servicios des-

Que se conteste al señor Decano del
Cuerpo Médico acerca de su consulta sobre
el servicio de vacunación antivariolosa, que

continúe realizándolo en igual forma que
lo hace en la actualidad, ínterin no reciba
nuevas órdenes como consecuencia de la
moción ¿levada al señor Ministro de la Go-
bernación.'

Fueron aprobados los siguientes di.ctáme-
ORDEN* DEL DÍA

nes
Proponiendo recomendar á los Directores

de los Asilos provinciales adquieran los

ejemplares qué los consientan los fondos de
que dispongan para material de Escuelas

de la obra «La Administración española al

alcance de los niños», aplicable á la ense-

empeñados para que puedan alegarlos co-
mo mérito en su carrera.

Queda aprubadj el dictamen
Se da cuenta dei sgaiente: proponiendo

á la Diputación naber visto con satisfacción
los servicios extraordinarios que, como Jefe
interino de la Sección de Gobernación y
Censo, viene prestando el OficialDon To-
más Revilla, no pudiendo acceder al reco-
nocimiento de los ocho años de carrera que
solicita este empleado, puesto que el Regla-

Acceder á losolicitado en instancia de Sor

Dolores Trenco, Superiora de la Casa de
Maternidad, solicitando autorización para
que la Hermana Sor Socorro Vázquez pase
á tomar las aguas de Panticosa, con cargo á

El señor Leyva declara que respecto a
este particular no tiene prejuicio alguno,
como se puede demostrar leyendo el expe-
diente, que se ha inspirado en la más estric-
ta justicia. Añade que después del acuerdo
•adoptado no tiene más remedio que atener-
se á lo resuelto, porque no tiene la capaci-

ñanza

Que se adquiera un ejemplar de la obra

«ElMundo» con destino ala biblioteca de
la Corporación.

ídem íd. de la obra «Código de Recluta-
la consignación presupuesta

ídem á la ídem de Sor Francisca Sanz,
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Asimismo es aprobada la conclusión ter-

cera, que dice así:
«Tercera. Firmada la escritura de pCr.

muta, y hecho el traslado, el actual Hosp¡.
ciópasará á s^r de la propiedad absoluta
del contratista.»

Se da cuenta de la siguiente:

«Cuarta. Se solicitará autorización del
Excelentísimo señor Ministro de la Gober-
nación para que, previa excepción de su-
basta, pueda realizarse este servicio p0r
concurso especial y público, y con sujeción
al pliego de condiciones (tacultativas, eco-
nómicas y administrativas) que se redacta-
rá por la Comisión de Nuevos Estableci-
mientos, tomando por base las formuladas
por los Arquitectos autores del proyecto, y
que con la urgencia posible se han de so-
meter á la aprobación de la Diputación y-
del Ministerio.

Elseñor Presidente dice que, como se ve
esta cláusula es para pedir la autorización
correspondiente al Ministerio de la Gober-
nación y redactar el pliego de condiciones
que ha de someterse á la deliberación de la

j Diputación, bien en sesión extraordinaria,
! bien en sesión del próximo período, ó por la

Comisión provincial, asistida de todos los
señores Diputados.

El señor Pérez Magnín manifiesta que el
otro día se discutió ampliamente este punto
y se manifestaron dos tendencias: la de la
subasta v la del concurso.

La minoría conservadora no hace obs-
trucción, pero sí quiere salvar su responsa-
bilidad expresando su opinión contraria al
concurso y favorable á la subasta.

Elseñor Presidente declara que la obra
no puede hacerse más que en la lorma pro-
puesta, porque si se acordara realizarla por
subasta habría que aportar una cantidad, y
esto equivaldría á no hacer jamás el Hospi-
cionuevo.

Queda aprobada la conclusión cuarta con
las manifestaciones del señor Pérez Magnín
v el voto en contra del señor Goitia.

Se da cuenta de la siguiente: «Quinta. La

licitación versará sobre la diferencia de valor
de los dos objetos que se permutan, siendo
preferible la proposición que mayor suma
entregue á la Diputación.»

El señor Presidente dice que dentro de

la permuta se hará la adjudicación al que
más ventajas ofrezca de entregar mayor
cantidad.

El señor Leyva supone que las entregas

serán en metálico. Conviene determinar
esto porque las mejoras pueden ser en me-
tálico ó en muebles.

Llseñor Senra entiende que se debe dejar

Elseñor Senra dice que el papel *de»

Corporación en este caso se

á la Superioridad un informe de la Comí

sión, queesla defensa del derechc > d la

Diputación provincial, para q^laSupero
ridad resuelva; añadiendo que s. la resolu-

ción fuera adversa, entonces sena el mo

mentó de adoptar el acuerdo de recurrir en

vía contenciosa.
El señor Soria manifiéstase conforme con

lo expuesto por el señor Senra, añadiendo
tan sólo que lamenta que se recurra contra

un acuerdo de la Diputación por funciona-

rios de la misma, en lugar de respetarlo,

teniendo en cuenta el trabajo constante del

empleado señor Ramos de Pablo, que esta

al final de la carrera administrativa, y que

por su delicado estado de salud es de temer

pueda disfrutar pocos años de vida.

El señor Conde de Limpias manifiesta

que los empleados recurrentes no hacer.

más que ejercitar un derecho, por lo cual

no pueden ser censurados.

mento de derechos pasivos no contiene en

ninguna de sus disposiciones la de recono-
cer otros servicios que los prestados a la

fuerza para concederle una gratificación,
pero no para lo que se solicita-

se opone por último al deseo del señor

Goitia de que para el día de la jubilación
se le considere como sueldo regulador el de

4 «n pesetas, por no ser esto posible, y

además por no haberlo pedido el intere-

sado.
Elseñor Prida se muestra conforme con

lo dicho por el señor Conde de Limpias.

Entiende que cada empleado debe des-

empeñar la categoría que le corresponde

para que no se den casos como el del señor

Revilla, v si no son aptos, la Diputación no

lo debe consentir, para que siempri ocupen

las plazas los que sean aptos y tengan con-

diciones para desempeñarlas.

Estima que sería sentar un precedente

funesto, y que .lo que procedía era haber

cubierto "la plaza con persona competente

en momento oportuno. Termina manifes-

tando la conveniencia de tomar el acuerdo

de reorganización de los servicios, dispo-

niendo que los que deban desempeñar una

plaza ladesempeñen y que no se dé el caso

de que empleados de categoría elevada se

limiten á desempeñar la de meros escri-

Corporación.
ElSr. Soria pide se acceda á lo solicita-

do por el Sr. Revilla, y que se le reconoz-

can para el momento en que solicite la ju-

bilación las cuatro mil pesetas á que ten-

dría derecho sihubiese tenido la categoría

de Jefe de la Sección que interinamente

desempeña.
Añade que en el mismo sentido se ha di-

rigido al Presidente el señor Goitia, por en-

contrarse en la imposibilidad de exponerlo

así en la sesión
•EÍsénorP^sidér^
lo, el señor Goitia está conforme con lo ex-

presado por el señor Soria.

Elseñor Senra se adhiere á las anteriores
manifestaciones, agregando que si en el re-

glamento no existe precepto que lo autori-

ce, tampoco hay precepto que lo prohiba,

y por tanto se debe acceder á la petición

del señor Revilla, empleado inteligente y
laborioso que desempeña su cargo á satis-

facción de la Diputación.

se aprueba el dictamen

Continuación de la discusión del pro-

yecto del nueva Hospicio.

E! señor Presidente manifiesta que, dis-

cutida ya la totalidad del dictamen en la se-

sión anterior, se va á discutir por separado
los diferentes puntos que comprende para

que. con arreglo á lo que se apruebe, la

Comisión de nuevos establecimientos pue-

da redactar el pliego de condiciones y so-

meterlo en su día á laDiputación.
Sedalectura.de la primera conclusión,

que dice así:
«Primera. Aprobar el proyecto y pre-

supuestos para la construcción del nuevo
Hospicio provincial, formulado por los Ar-
quitectos de esta Diputación, señores López

Martín y Ortiz, concediendo á dichos se-

ñores un expresivo voto de gracias por la
perfección y economía con que han realiza-
do tan importante trabajo.»

Elseñor Presidente manifiesta que este

extremo se aprobó en la sesión anterior.
Se da cuenta de la segunda, que dice:
«Segunda. Que el pago de todas las

obras de construcción del nuevo Hospicio
provincial, que asciende según el presu-

puesto de contrata á 4.081 .476,88 pesetas,
se hará al contratista á quien en definitiva
se adjudique este servicio, .con las edifica-
ciones y solares que ocupa el actual Hospi-
cio, sito en esta Corte, calle de Fuencarral,

número 84, tasado por el Arquitecto Jefe
señor López Martín en 5.456.300 peset -s,

por permuta del nuevo edificio por las edi-
ficaciones y solares del ar.tiguo, con las li-
mitaciones que se expresan en el certifica-

El señor García Albertos hace análogas

manifestaciones, y conforme con la opinión
expuesta por el señor Largo Caballero en

sesiones anteriores, entiende que los servi-

cios extraordinarios deben premiarse y de

esta clase pueden considerarse los de' señor
Revilla, que, como todos saben, desempeña
funciones de orden intelectual superior á

bientes.
El señor Levva dice que legalmente no

se puede acceder á lo que solicita el señor

Revilla, aunque reconoce que S2 trata de

un excelente funcionario. Añade que hay

que tener en cuenta que lehan servido los

años de servicio en categoría superior de

base para ascender por el turno de méritos,

yque de igual modo le servirán en el por-

venir. Termina manifestando que de acce-

derse á losolicitado se colocaría á este em-

pleado en una condición excepcional y pri-

vilegiada sobre todos los demás.

Es aprobado el dictamen en votación
nominal, en laque tomaron parte 24 seño-

res Diputados, por 18 votos de los señores

Baños, Borrallo, Caballero, Cornuda, Cha-
varri, Fernández y Fernández, García Fer-
nández, Garvia, Heredia, Larroca, Levva,

Conde de Limpias, Mendaro, Prida, Richi,

Sanz Matamoros, López Olías y señor Pre-

sidente; contra seis de los señores García
Albertos, Goitia, Montoya, Pérez Magnín,

Senra ySoria.
Se da cuenta del dictamen preponiendo

elevar al señor Ministro de la Gobernación
el informe emitido por el Negociado en el

recurso interpuesto por los Oficiales de la

clase de terceros señores Laurel, Carod,

Sáiz Torres, Fernández Jubera y Pérez
(Don Pedro), contra acuerdo de la Diputa-
ción que concedió derecho á Don Tomás
Ramos de Pablo á ocupar el número uno
de los de su clase.

El señor Soria ruega á la Comisión de

personal que en el recurso interpuesto se

acompañen las hojas de servicios de los

funcionarios recurrentes para que sirvan de
elementos de juiciopara poder resolver la

Superioridad, y propone á la Diputación se
persone á defender su derecho enfrente de

los recurrentes.

Elseñor Conde de Limpias dice que la

Comisión atenderá al señor Soria unierdo
al recurso las hojas de servicios de los recu-
rrentes, v respecto á que la Diputación acu-

da á defender su derecho, recuerda que es-
to no se ha hecho nunca, debiendo limitar-
se únicamente á informar á fe Superioridad
de los hechos de que se trata.

El señor Soria estima que no tiene fuer-
za alguna el hecho de que no exista prece-
dente, y pide que si por circunstancias que
no son de temer el Ministerio revocase el
acuerdo de la Diputación ésta interponga
recurso contencioso-administrátivo.

El señor Montoya declara que, conse-
cuente con el criterio que sostuvo en la Co-
misión, separándose del parecer de sus com-

pañeros, entiende es de estricta justicia la

petición del Sr. Revilla, y le parecen muy

acertadas las manifestaciones que se han he-

su categoría.

cho en su favor.
Recuerda que existe otro caso en el que

se hizo el reconocimiento de los ocho años
de carrera: el del señor Girón.

El señor Goitia dice que el señor Revilla,

ipesar de estar en las últimas categorías
por su condición de Letrado ó por no ha-
ber empleado en condiciones, lleva siete
años sirviendo el cargo de Jefe del Negocia-
do de Gobernación y ahora del Censo, car-

go que debe estar desempeñado por un Jefe
de 4.000 pesetas Ya que al señor Revilla
no se le pueda dar este sueldo debe com-
pensársele reconociéndole los años de ca-
rrera, cosa que no sería ni_eva puesto que
varias veces se ha hecho. No sólo propone
este reconocimiento, sino que si por cual-
quier accidente este señor se jubilara antes

de llegar á obtener el sueldo de 4 000 pese-
tas le sirviera este sueldo de regulador, por-
que sería lamentable que después de haber

servido la plaza se le jubilara con sueldo
inferior. De no aceptarse lo que indica, sos-
tendrá que la plaza debe estar desempeña-
da por el Jefe de la categoría correspon-
diente.

do de tasación oficial del actual' Hospicio, en libertad á los concursantes.

y que consisten en el cuerpo central de pie- El señor Presidente dice que esto se estu-

dra de ia fachada principal, la hornacina y diará al formar el pliego de condiciones.
estatua de San Fernando, el mobiliario, j Seguidamente queda aprobada la conclu-
menaje, lavabos, cocina, baños, etc., imá- ls\ón quinta.
genes, cuadros yretablos de la Iglesia, mo Se aa cuenta de la siguiente:
biliario de las Escuelas, máquinas y hcrra- «Sexta. No serán de abono obras ai-

mientas de talleres y demás enseres que cionales de ninguna clase, ni aun siquiera

contenga eledificio. j las que supongan modificación del citado
La permuta se llevará á efecto el día en proyecto, y el contratista quedara obligad0

que el contralista entregue oficialmente el . á la completa terminación de todas las

nuevo edificio y pueda la Corporación dis- ¡ construcciones que componen el proyecto
poner del mismo para la traslación de los en disposición de ser utilizadas.»
asilados, menaje y demás efectos en un | El señor Presidente estima conveniente
plazo que no excederá de tres meses.» . esta base por si hubiere que hacer algún3

El señor Presidente advierte que esta con- !modificación de detalle, para no dar In-

clusión es diferente de la que traía la Co- gar á reclamaciones por parte del contra-
misión de nuevos establecimientos, v la ha tista.

Elseñor Conde de Limpias reconoce las
condiciones de aptitud, inteligencia y labo-
riosidad del señor Revilla, y declara que la
Comisión, queriendo recompensar losmúl-

tiples trabajos realizados por el señor Revi-
jla,accedió á lo que solicitaba en la segun-
da de las tres instancias presentadas.

Añade, respecto al reconocimienio de los
ocho años de cirrera, que esta petición no
lapodía atender porque el Reglamento no

preceptúa nada que regule este punto y la
Comisión no podía hacer distinciones en variado teniendo en cuenta las observacio-

nes hechas durante la discusión de la tota-
lidad.

A continuación queda aprobada la coi

clusión sexta.

El señor Leyva pregunta si del plierP
de entender la Comisión provincial ó la

este punto

El argumento expuesto en favor de la pe
tición de desempeñar el Sr. Revilla puesto

superior á su categoría reconoce tendría
Seguidamente queda aprobada la conclu-

sión segunda. putación
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El señor Presidente dice que podrá cele-

brarse sesión extraordinario ó dejar el asun-

topara cuando llegue el nuevo período de
sesiones, ó si estuvieran conformes todos

los Diputados podría pasar á la Comi-

sión provincial, toda vez que está investida
de las facultades de la Diputación.

do en las calles de Padilla y General Por-
lier.

sidencia, y el Concejal D. Matías Covarru-
bias, continuando la resolución de los de
más asuntos en la forma siguiente:

caldía quede sin efecto cualquier procedi-
miento que se haya adoptado contra la re-
ferida finca, ínterin se substancia la recla-
mación del señor Martín.

Otros dos concediendo la pensión anual
de 486,66 pesetas á igual número de Guar-
dias municipales.

Se da cuenta de la denuncia contra el
Guarda Juan López, dejada á resolución
con antecedentes, y vistos éstos, de los que
resulta ha sido ya multado por faltas en el
servicio de Guarda, acuerdan por unanimi-
dad que por esta segunda falta se le impon-
gan quince días de privación de sueldo, que
le serán descontados de la primera paga
que perciba, y advertido que á la tercera
falta que cometa será destituido, lo cual se
le notificará.

Dictamen de la Comisión nombrada por
la Junta para examinar las cuentas genera-
rales de los presupuestos ordinario y extra-
ordinario del Ensanche de 191 1.

Puesto á discusión el asunto, después de
que usaron de la palabra varios señores
Con ce ales á demostrar lo inconveniente de
los procedimientos que utiliza el señor Mar-
tín para trata'- de utilizar el terreno que no
le pertenece; puesto á votad los asisten-
tes todos, teniendo en cuenta el acta de
deslinde practicado y demás antecedentes
del expediente, entendiendo, como entien-
den, que este Ayuntamiento se halla dentro
de su exclusiva competencia la resolución
del asunto y se invaden sus atribuciones
conforme á los preceptos de la ley Munici-
pal por la Admin'stración, que, con todos
los respetos debidos, no pueden reconocer
en ella competencia para resolver las pre-
tensiones del señor Martín, pues sencilla-
mente se trata de reivindicar intrusiones re-
cientes ejecutadas por aquel señor al cerrar
su finca y echar cordón de piedra en terre-
nos que siempre han tenido y siguen te-
niendo el carácter de común aprovecha-
miento, cuales son descansadero y abreva-
dero de ganados, con caminos públicos ai
pueblo de San Agustín y s Vo llamado de
PantorriUas, por unanimidad acuerdan:

El señor Leyva opina que la Diputación
podía acordar que la discusión del pliego
de condiciones sea ne una de- las sesiones

del próximo período.
Lo que se publica

del público.
para conocimiento

El señor Pre ¡dente entiende que debe
quedar la puerta abierta por si conviniere
celebrar una sesión extraordinaria.

Madrid, 28 de Julio de 191 3.—El Secre-
tario, F. Ruano.

El señor Soria propone un voto de gra-
cias para los Arquitectos autores del pro-

Ayuntamientos En vista de que no se presentó reclama-
ción alguna al acuerdo de 24 de Mayo pró-
ximo pasado, clasificando de incobrables
varias cantidades por contribución territo-
rialdel año igu, acuerdan por unanimi-
dad declararlas partidas fallidas en total de
mildoscientas tres pesetas cuarenta y nue-

vecto, COLMENAR VIEJO
El señor Presidente advierte que ya se ha

acordado al aprobar en la sesión anterior la
conclusión, primera.

Extracto de acuerdos tomados por este
Ayuntamiento en el mes de Junio de
1913 para su inserción en el Boletín
Oficial de la provincia, en cumplimien-
to del art. 109 de la ley Municipal.

Ordinaria del día 4.

Elseñor Fernández Morales, consecuen-
te con el criterio que mantuvo el día ante-
rior, desea conste en acta que sostiene su
opinión favorable á la subasta en lugar del
concurso.

ve cernimos
Se da cuenta de escrito que presenta Lu-

cio Peinado solicitando se le expida certifi-
cación del acuerdo de 24 de Julio pasado
referente á faltas cometidas por el Subdele-
gado de Veterinaria D.Felipe Gómez, y á
la vez pide copia del presupuesto del pre-
sente año, de nombres yapellidos, sueldos
y capítulos de todos los empleados de e.te
Ayuntamiento y copia también de la lista
de vecinos pobres que disfrutan de la Bene-
ficencia de esta Villa.Acuerdan por unani-
midad no poder expedir lacertificación que
se solicita por no existir denuncia alguna
contra D. Felipe Gómez en el concepto de
Subdelegado de Veterinaria y no haber lu-
gar á suministr. r las copias de los extre-
mos que pretende, porque el presupuesto á
su tiempo ya se halló expuesto al público,
y puede en todo momento el interesado, de
él y de las listos de pobres, pedir su exhibi-
ción en Secretaría y proveerse el mismo de
las notas que estime oportunas.

Se aprobó el acta anterior, ratificándose,
como extraordinaria, los acuerdos en- ellaA propuesta del señor Montoya se con-

cede autorización para que asistan secciones
de la Banda de música leí Hospicio al pue-
blo de Torrelodones los días ¿75, 16 y 17
de Agosto próximo, y al de Colmenar Vie-
jolos días 23, 24 y 25 del mismo mes,
siempre que compromisos anteriores no lo
impidan, y previo el cumplimiento regla-
mentario.

tomados

Quedan enterados de las disposiciones
que contienen los Boletines Oficiales v
Gacetas de Madrid.

Se ratifican acuerdos del señor Alcalde
concediendo inclusión en la lista de Benefi-
cencia á Juan Olalla Bentero, que lo solici-
tó por enfermo y le tueron favorables los
informes del Médico del distrito y señores
Concejales de la Comisión de Beneficencia.

i." Que una vez que qued: expedita v
reco-.ocida por las Autoridades superiores
la competenc a de este Ayuntamiento, como
es legal, se requiera á Don Franc seo Mar-
tín,de conformidad al dictamen déla Comi-
sión, que aprueban en todas sus partes en
este acto, pira que en término de quinto
día retire el cordón de piedra del terreno
comunal y si hubiere cerrado por tapia el
mismo la destruya y d. je expedito de todo
obstáculo y en el ser y estido que antes te-

Y no habiendo más asuntos de que tra-
tar se levantó la sesión y se dio por termi-
nado el actual período de sesiones, exten-
diéndose la presente acta, que firman el se-
ñor Presidente y Diputados Secretarios,
que certifican.

— El Presidente, Alfonso
Díaz Agero. —

Los Diputados Secretarios,
Gabriel López Olías y Luis Richi.

Se concede igual asistencia de Médico y
suministro gratuito de medicinas á Eulogio
Vallejo Bravo, que tiene un hijo enfermo y
le son favorables los indicados informes del
Médico y señores Concejales de- Bencfi-
cencía nía; bajo aper hibimiento de hacerlo á s

Asimismo se acordó socorrer en metálico
con la cantidad de veinte pesetas para los
gastos que le origine á Francisco Collado
Manuel llevar á su hijo enfermo, llamado
también Francisco, á los baños de las Na-
vas del Marqués, según prescripción facul-
tativa, cargándose al capítulo 5.°, artícu-
lo 2.

°

costa, si es que además no incurre en otra
Iclase de responsabilidades; porque única-

mente ante los Tribunales de justicia co-
rresponde entender de los derechos de pro-

i piedad que trata de utilizar dicho señor y
! no á las Autoridades de distinto orden.
] Y2.0 Que con antecedentes se recurra- al Excelentísimo señor Gobernador civil
j con certificación de estos acuerdos, hacién-
í dolé observar la invasión de atribuciones
;por parle de la Administración en el asunto
j de que nos ocupa, privativas sólo del Ayun-
| tamiento conforme á laley Municipal, para
ique en su vista acuerde loque proceda, co-

1YÜNTAIIEST0 DE MADRID Aloficio de la Maestra de niñas Doña Ju-
liana Catalán, en que manifiesta que la es
imposible habitar la casa calle de la Cade-
na, donde está instalada la Escuela de ni-

secretaria

La Junta municipal se halla citada para
celebrar sesión en las Casas Consistoriales
e' día 29 del actual, á las diez de la maña-
na, para ocuparse de los asuntos siguientes:

ñas que sirve, acuerd.n pise á informe de
los señores Concejales de la Comisión de

Se da cuenta de haber quedado autoriza-
da debidamente el acta de deslinde del sitio
Arroyo de los Trigos por el perito Agapito
Olalla, ó un testigo á su ruego, y dada-lec-
tura íntegra por mí el Secretario de ex-
presada acta, una vez terminada, el señor
Alcalde Presidente hizo observar no puede
entender en la resolución de este asunto

por ser primo hermano de la señora del in-
teresado D. Francisco Martín, y estar, por
tanto, dentro del cuarto grado civil.En su
vista, teniendo por legal la excusa, dicho
señor Alcalde entrega la presidencia, que
ocupi seguidamente al señor primer Te-
niente Alcalde, D. Bernardo Pérez, retirán-
dose aquél del salón.

obras
Se dio cuenta de la resolución realizada

en el día de hoy en el recurso que entabló
Don Ramón Gómez, al desestimar sus pe-
ticiones de que se acordara la sustitución
del impuesto de Consumos, cuya resolu-
ción fué leída íntegramente por mí el Se-
cretario, quedan convencidos y acuerdan
se notifique al recurrente.

Acuerdo delE> celentísimo Ayuntami.n.to
aprobatorio de un presupuesto para estable-
cer bocas de riego en la calle del General
Martínez Campos, importante 16.761 pe-
setas, con cargo ai primer presupuesto ex-
traordinario ú ordinario que se forme.

municándolo también al señor Administra-
dor de Propiedades é Impuestos de la pro-
vincia con cuantos informes el señor Pre-

Otro para laadquisición de una máquina
y motor con destino á la Imprenta munici-
pal, á satisfacer uno de los plízos con car-
go al próximo presupuesto.

Se da asimismo cuenta déla solicitud de
Petra Colmenarejo, presentida hoy,pidien-
do se la conceda un grifo de cocina y dos
inodoros en su casa, calle del Trueno, nú-
mero 14, y por unanimidad se acuesda con-
cedérselos con arreglo al precio y condicio-
nes establecidas en el Reglamento para di-
cho servicio, á cuyo fin el señor. Alcalde
dispondrá lo necesario.

sidente crea oportunos remitirle para que
no se entienda se desobedecen sus órdenes.

Otro modificando el apéndice número 25
Jel presupuesto vigente en lo que se refiere
a los derechos de apertura de los cafés lla-
mados tupis.

Ordinaria del día 1 1

No pudo celebrarse por falta de mayoría
de señores Concejales para tomar acuerdos.

Ordinaria del día 18
Otro aprobatorio del nuevo cuadro de

precios tipos para subastar la construcción
de los pavimentos de macadam, en las
v'as públicas del Interior, Ensanche y Ex-
trarradio, y para el suministro del material
qae sea necesario para la conservación de
los pavimentos de la expresada clase.

Otro aprobatorio de los pliegos de condi-
ciones para subastar, en una sola contrata,
el combustible necesario para los servicios
de Fontanería Alcantarillas, Vías públicas
>' demás dependencias municipales.

Otro exceptuando del pago de arbitrio
eorrespondiente los solares destinados á la
eonstrucción del Hospicio provincial.

Otro adjudicando una parcela de terre-
no de 7,63 metros cuadrados, sobrantes de
a vereda de la Guindalera, á un solar situa-

En seguida usa de la palabra el Concejal
D. Matías Covarrubias, para exponer que
también se halla dentro del cuarto grado
civil de parentesco con el señor Martín,
puesto que las esposas de ambos son igual-
mente primas carnales. Por lo que deja de
entender en expresado asunto y se retira del
salón.

Se aprobaron las dos actas anteriorc", or-
dinaria y extraordinaria, ratificándose en
todas sus partes la extraordinaria del día
siete referente á los acuerdos que la misma
menciona uel deslinde del arroyo de los
Trigos, por los señores concurrentes pre-
sentes que son compatibles para entender
en el expresado asunto.

Quedan enterados de las disposiciones
que contienen los Boletines Oficiales y
Gacetas de Madrid.

Se aprueba el extracto de acuerdos del
Ayuntamiento tomados en el mes de Mayo

iacordando se comunique al Excelentísimo
!señor Gobernador civilpara su inserción en

«1Boletín Oficial de la provincia.

Extraordinaria del día 7.
Leída el acta anterior se aprobó yautori-

zó por los asistentes.
En seguida el señor Presidente dio cuenta

de comunicación entregada en Alcaldía en
la manan idel día 5 á la maro por Don
Francisco Martín del señor Administrador
de Propiedades é Impuestos de la provin-
cia, por la que á virtud de reclamación for-
mada por el citado señor Martín, sobre le-
gítima posesión de una finca en este térmi-
no, al sitio Arroyo de los Trigos ó Cantos
Blancos, manifestando se le inquieta por
este Ayuntamiento no permitiéndole cerrar
su perímetro, ordenándose, en vista de los
justificantes de propiedad, disponga la Al-

El señor Presidente interino ordenó se
leyese, como así se hizo, por mí el Secreta-
rio, todos los antecedentes del asunto, yuna
vez terminada, propuso dicho señor Presi-
dente quede en suspenso la definitiva reso-
lución en él con el fin de que se estudie
con todo detenimiento. Así se acordó por
unanimidad.

Volvieron á entrar en el salón el señor
Alcalde, D. Félix Sanz, que ocupó la Pre-

j Se da cuenta de haberse entregado por el
Tesorero de la Sociedad del teatro Tirso de
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y otras construcciones, jardín y
huerta, en dicho término de Ca-
nillejas, al sitio denominado Ca-
mino de Fuencarral, en la prolon-
gación de la manzana número no-
venta y seis de la Ciudad Lineal,
que afecta la forma de un polígo-
no irregular de cuatro lados, cu-
yos linderos son: por la izquierda
óNorteen líneaá veintitrés metros,
con terrenos de Don Antonio Pé-
rez Quirantes; por la espalda, en
línea recta de catorce metros se-
senta centímetros, con terrenos de
Doroteo Sevillano, y por la dere-
cha, entrando, en línea recta de
veintisiete metros cincuenta centí-
metros, con terrenos de la Com-
pañía Madrileña de Urbanización,
v por el frente, en línea recta, de
catorce metros diez centímetros,
con calle de María Lombillo, de
superficie de trescientos sesenta y
un metros cuadrados; habiendo
sidc estimado por el precio de
veinte mil pesetas.

Esteexttacto fué aprobado «\u25a0»»[*
extraordinaria del día de hoy, en defecto de

la ordinaria del 9.
Colmenar Viejo, 12 de Julio de 19^-

ElSecretario,

Alejandro Madridano.

Molina 126 pesetas, producto de la fun-

ción de teatro, beneficio en favor de fondos

municipales, entre cuya cantidad existe una

moneda de dos pesetas dudosa.
Se acuerda que tanto esta suma como la

de 140 pesetas, procedente de otra función

del año anterior, también se entregó y exis-

te en depósito, se ingresen en fondos mu-

nicipales, asegurándose si la moneda dudo-

sa es ó no buena, y de no ser posible se in-

grese de menos, devolviéndola al señor

Tesorero de la Sociedad.

ción, se significa se mantenga la competen-

cia, y no se tolere que de ninguna manera

se cierre el terreno comunal por Don Fran-

cisco Martín ni por ninguna otra persona.

Ante todo, se hace constar que por in-

compatibilidad del señor Alcalde Presiden-
te, Don Félix Sanz, á la lectura verificada,

ocupó la presidencia el señor primer Te-

niente Alcalde, Don Bernardo Pérez, yaquel

señor, en unión del Concejal Don Matías
Covarrubias, que igualmente es incompati-

ble para entender en el asunto, abandona-
ron el salón.

El Alcalde,

Félix Sanz.
(Núm. 2.279.)

Comisión provincial
Don Simón Viñals y Arroyo, Licenciado en

Derecho civil y canónico, Abogado de

los Ilustres Colegios de Madrid y Soria

y Secretario de la Excelentísima Diputa-

ción v Comisión provincial de Madrid.

Certifico: Que en la sesión celebrada por

la Comisión provincial en 24 del actual,

con anuencia del señor Comisario de Gue-
rra de Madrid, y en cumplimiento de lo

dispuesto en las Reales órdenes de 24 de
Mayo v9 de Agosto de 1877, se acordó que

los suministros hechos á las fuerzas del
Ejército y Guardia civil por los pueblos de
esta provincia, durante el mes actual, se

abonen á los precio» siguientes:

Se da cuenta de es-rito que presenta

Julián Puente, solicitando concesión de

agua para un grifo de cocina para usos do-

mésticos que ha de colocar en su tienda de

comestibles, plaza de la Constitución, yque
después ha acudido verbalmente exponien-

do que la concesión se entienda por un tri-

mestre; acuerdan por unanimidad se le con-

ceda por dicho tiempo con arreglo á las

prescripciones del Reglamento de dicho
servicio, á cuyo fin el señor Alcalde dis-

pondrá'lo necesario para su ejecución.

Se da también cuenta de escrito de Don

Félix Puente solicitando la concesión de
agua para su casa, calle de la Libertad, nú-

Los demás señores asistentes, una vez en-

terados con detenimiento de las comunica-

ciones leídas, y en vista del contenido de la

del Excelentísimo señor Gobernador civil,

insisten en que la competencia es única del
Ayuntamiento, y,por tanto, por unanimi-

dad acuerdan:
Que lo resuelto en la sesión del día siete

del actual, ratificado ya como lo ratifican
en este momento, sea con el carácter de
acuerdo definitivo, sin efectos suspensi-

vos, y en su consecuencia que se vuelva á

requerir á Don Francisco Martín para que
en el término de quinto día cumpla dicho
acuerdo con los apercibimientos en él con-

signados, enterándole nuevamente al noti-

ficarla de los recursos que puede utilizar de

no hallarse conforme; que asimismo, con
todos los respetos debidos, se comunique al
señor Administrador de Propiedades é Im-

puestos lo dispuesto por el Excelentísimo
señor Gobernador civil,y que por ello esta

Corporación municipal, sin desobedecerlas
órdenes que dimanan de dicha superior Au-

toridad administrativa, no puede menos de

mantener su competencia en la cuestión
presentada, y no tolerar que el señor Mar-
tín cierre el terreno en cuestión; antes por
elcontrario, requerirle para que le deje en

el ser y estado que antes tenía; todo esto sin

perjuicio de que lasdos Autoridades supe-
riores diluciden entre sí las atribuciones so-

bre esta Corporación; pues los asistentes si-

bicha subasta se celebrará doble y simul-
táneamente en este Juzgado, sito en la calle
del General Castaños, número uno, y en el
de Alcalá de Henares, el día quince de Sep-
tiembre próximo, á las diez de su mañana;

siendo de advertir: que para tomar parte

en la subasta deberán los licitadores con-

signar previamente en la mesa del Juzga-
do una cantidad igual por lo menos al diez
por ciento efectivo del valor de los bienes
que sirven de tipopara la subasta'; que no

se admitirán posturas que no cubran las
dos terceras partes del avalúo, pudiendo
hacer aquéllas á calidad de ceder el remate

á un tercero,, y que la certificación del Re-
gistro de la propiedad referente á titulación
ycargas de d chas fincas se hallará de ma-

nifiesto en la Secretaría del Actuario todos

los días yhoras hábiles hasta la del remate,

para que puedan examinarla los que quie-
ran tomar parte en el mismo; previniéndo-
les que deberán conformarse con lo que
resulta respecto de títulos, sin derecho á

Ración de pan de 700 gramos. 0,29 pe-
mero 2 8, con grifo ordinario y para usos in

setas.
dustriales ídem de cebada, 1,36.

ídem de paja, 6 kilogramos, 0,27

Litro de aceite, 1,33.
ídem de petróleo, 1,01.

Kilogramo de carbón, 0,13.
ídem de leña, 0,04.

En su vista acuerdan concedérsela con
arreg'o á lo que determina el Reglamento,
y una vez que elpeticionario expresa la in-

dj<uria á que ha de destinar el agua, yen su

caso cantidad diaria de hectolitros que para

ella necesite, con el fin de que el señor Al-
calde pueda hacer la debida valoración del Ypara que conste, de conformidad con

lo acordado y á los efectos prevenidos en

las disposiciones citadas, expido la presente,
visada por el excelentísimo señor Vicepre-
sidente de la Comisión, en Madrid, á 26 de
Julio de 1913.

•atifica acuerdo del señor Alcaldecojv
ido inclusión en la lista de BentBficen

cía de Andrés Jurdado Coveña para asis-

gratuita de Médico y suministro de V.° B.°
*^^^^^Jl i i ii I IiI I

.rabies los informes del Médico del
medícame Julio Freiré

Simón Viñals
to v señores Concejales de la Comisión 'Núm. 2.390.)

:encia

Se acordó soco 1 especie por ocho guen sosteniendo que el terreno en cuestión
ha sido disfrutado por el común de vecinos

desde tiempo inmemorial en el concepto de

descanso y abrevadero de ganados, ylame-

jor prueba y título es la de que existe en él

uia fuente, aun cuando el señor Martín

PfOYideociasjttdicialesincuenta céntimos diarios,

enferma Juliana Hernán
. elsocorro, según certificación JUZGADOS DE 1. INSTANCIA exigir ningunos otros.

Dado en Madrid, á veintinueve de Julio
de milnovecientos trece.

del Médico mun
cordo q por los ñores Alcalde

\u25a0 A virtud de lo mandado por el señor
Juez de primera instancia del distrito de
Palacio, de esta capital, por providencia de
hoy, en los autos ejecutivos seguidos á ins-
tancia de Don Manuel Ferrer y Valles con
Don Antonio Pé^ez Q.jirantes, se sacan á
la venta en pública subasta las fincas si

-

PALACIO
SinJ

íillaramiénto de tinca urbana que
ecretario se expida la certifica

adquirente de su finca desde época tan re-
ciente como la de 1909, quiera hacer ver lo
contrario. Y que también al Excelentísimo
señor Gobernador civilse le tras'ade la co-
municación leída del señor Administrador,
de lo que contestó á ella el Alcalde y de este
acuerdo, para que en todo momento quede
bien determinado que esta Corporación ni
su Alcalde desobedecen en lo más mínimo

V.°B.°
El Juez de primera instancia,

AdolfoSuárez
Ala solicitud que presenta Justo Criado

a Juan Bartolomé Sanz
El Secretario,

P. S..
Firmado.

endo p é.tamo de los fondos del Pósito

Jad de quinientas fpesetas, acuerdan
.acer e saber presente otro fiador que sea (A.-41/-)

labra Jo guientes ALCALÁ DE HENARES
Don Anselmo Gil de Tejada y Caro. Juez

de primera instancia de Alca.á de Hena-
le del estado Primero.

—Un terreno cercado con muro
de ladrillo al descubierto, situado'
en la prolongación de lamanzana
noventa y seis de la Ciudad Lineal,
donde llaman Camino de Fuenca-
rral. término de Caniilejas, con

ios m ¡pales, con expre á los superiores en el orden administrativo
pues sólo llevan el fin de defender los intesión de lo: de la Administr res y su partido.

Por elpresente se hace saber: Que el Pro-
curador que fué de este Juzgado, D Jo*
Flores de Diego, ha cesado en el ejercicio
de su cargo por haber fallecido, y se anun-
cia á los efectos del art. 884 de la ley sobre

organización del Poder judicial, para que®

el término de seis meses, á contar desde
día siguiente al en que se publique en
Boletín Oficialde laprovincu, puedan»2-
cerse ias reclamaciones que contra el

biere; bajo apercibimiento de que, pa

dicho término, se procederá á lo que .

ie Consumos, cantidades que
\u25a0<i\v y las pendientes de recauda-

es están encomendados, cuando
están s.n

reses que

los particulares tratan de atropellados.
Tomados los anteriores acuerdos volvie-

roná entrar en el salónel señor Alcald.1,Don
Félix Sanz, y Concejal Don Matías Cova-

por unanimidad se re

quiera >s ue lores para que en el término puerta de hierro paraentrada en la
parte que da á la calle de María
Lombillo, lindante al Este con tie-
rras del Hospital de Madrid; por la
derecha, entrando, ó Sur, con tierra
de Doroteo Sevillano; por el frente
ú Oeste, con terrenos destinados á
la calle de María Lombillo y de la
Compañía Madrileña de Urbani-
zación, y porcia izquierda ó Norte,
con tierra de los Trinitarios de
Madrid.

an efectivos los descub
. ellos poder saldar los débiu s rrubias, ocupando el primero la presiden-
ido se da cuenta de la comum-

Keioí^í^eñor /administrador de Propie-
dades é Impuestos, fecha 1 1 del actual, por
la que se iniciaba exigir responsabilidades á
la Alcaldía por virtud del acuerdo tomado
en siete del actual, referente al cierre de la

finca de Don Francisco Martín al sitio-
Arroyo de los Trigos y de. la contestación.
dada por dicha Alcaldía á expresado señor
Administrador.

<\cto s

Se acordó que los señores Concejales, en
comisió:. con el Alcalde, que de antemano

tiene designados la Corporación para gestión
de asuntos en Madrid pendientes de resolu-
ción, continúen practicando cuantas se .11

necesarias para dejar ultimados dichos asun-
tos, entre ellos el de Consumos de 191 2. y
pasos á las fincas por donde atraviesa el fc-

lugar. r0
Dado en Alcalá de Henares á 20 de Ju"

de 1913.rrocarril Ocupa una superficie de tres
milnovecientos noventa y seis me-
tros cuadrados setenta ydos de-
címetros; y ha sido valorada en
veinticinco milpesetas; y

Igualmente se da cuenta de la comunica-
ción del Excelentísimo señor Gobernador
civil,del siguiente día doce, relacionada con
el mismo asunto, y por la que, aprobando
la conducta observada por esta Corpora-

Ordinaria del 25.
No se celebró por falta de mayoría de se-

ñores Concejales para tomar acuerdos.
Colmenar Viejo. 5 de Julio de 1913.

El Secretario,
Alejandro Madridano.

Anselmo Gil de Tejada,
El Secretario,

Roque Romero.
(Núm. 2.371.)
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